



たキャンドル作りやウミガメにエサをやる貴重な体験をしたりしました。子供たちは、配置や色合いなどを考えながら、採取した貝殻などをびんに詰め、キャンドルを熱中して作っていました。体験学習を通して、身近な環境問題に触れ、環境を考える良い機会になりました。

この校外学習では、いつも以上に子供たちが互いにコミュニケーションをとっていました。普段の生活の中ではできない様々な経験ができたことと合わせて、これも素晴らしいお土産となりました。

校外学習は子供の感性を伸ばし、豊かな心を育む良い機会です。充実した一日で疲れもありましたが、全員無事にそれぞれの家路につきました。以下、感想文の一部を紹介します。

◇ 江の島は初めて行きました。水族館にはいろいろな魚や生き物がいて、クラゲや魚にさわられて良かったです。ウミガメにえさをあげられて楽しかったです。



◇ 今回は体験プログラムで、海を見たり、キャンドルを作ったりして、家やつばさではできない体験ができたので、とても楽しかったです。

◇ 深海にいる魚を見たり、ナマコやネコザメをさわったりできました。かわいかったのがクラゲです。きれいなドット模様のクラゲがいたのを覚えています。他にも、キャンドル作りのために海に行って貝を集めたのも楽しかったです。海の中らしいイメージの作品ができました。また、浦島太郎が乗ったカメはアカウミガメではないかという話も面白かったです。

==== 6月の行事予定 =====

◆外国語活動 6月1日、15日：NTによる外国語学習を実施します。

◆体育活動 6月1日、8日、15日、22日、29日：赤羽小学校でバドミントンなどを行います。

◆赤ちゃん教室 6月13日（月）：子供たちが赤ちゃんとふれあう学習を企画しています。

◆講演会 6月27日（月）：港区教育委員会主催で、不登校の理解と支援に関する講演会が開催されます。

「不登校の理解と支援に関する講演会」の開催について

日時 平成28年6月27日（月）午後2時30分から午後4時30分まで

場所 高輪区民センター 区民ホール 1階

講演 演題 「子どもの心を支え合うために」

講師 十文字学園女子大学人間生活学部人間発達心理学科 加藤 陽子 准教授

[お知らせ：閉室時刻の変更]

上記の通り、6月27日は講演会が実施されるため、つばさ教室の閉室時刻が早まります。児童・生徒は昼食後、午後1時30分で一斉退室となります。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。